David Dewaste

Après ses études au Conservatoire de Paris dans les classes de percussions, analyse musicale et direction d'orchestre, David Dewaste collabore pendant trois années avec l'Ensemble InterContemporain et Pierre Boulez.

Il est choisi pour participer à l'International Orchester Institut Attergau où il travaille avec le Wiener Philharmoniker sous la direction de Mariss Janssons .

Le jeu sur timbales viennoises lui ouvre le passage vers la découverte des instruments historiques.

Depuis, David Dewaste a notamment joué en tant que timbalier avec Le Concert d'Astrée, la Chambre Philharmonique, Insula Orchestra, Les Siècles, l'Orchestre de Paris, l'Orchestre Philharmonique de Radio de France.

Il est timbalier des Musiciens du Louvre depuis 2012.